

# KIM

## Nagari Pasia Laweh Berikan Bantuan Logistik Bagi Korban Kebakaran di Nagari Pagadih Agam

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID)

Feb 15, 2022 - 06:08



Agam-- Pasca Kebakaran yang melanda 3 buah rumah Nagari Pagadih Mudiak Nagari Pagadih Kecamatan Palupuh Kabupaten Agam beberapa waktu lalu, Wali Nagari Pasia Laweh Zul Arfin inisiatif bersama 10 jorong berikan bantuan, pada Senin(14/2).

Hai ini disampaikan Zul Arfin bahwa sudah menjadi tradisi dan budaya di mana penanganan bencana tanah berskala kaum , kita Nagari Pasia Laweh yang terdiri dari 10 jorong meliputi 52 dasa wisma yang tersebar dalam nagari Pasia Laweh 4 tahun terakhir sudah membudayakan meminta Sumbangan baik berupa beras pakaian uang dan bentuk lainnya.

"Melalui ketua dasa wisma dikumpulkan kepada jorong dan wali jorong menyerahkan kepada Kantor Wali Nagari," ujarnya.

Melalui SK Wali Nagari, tim yang ditunjuk khusus untuk mengurus barang barang bantuan hari ini sudah terkumpul setidaknya 34 dasa wisma dari 52 dasa wisma yang terdata di Pasia Laweh.

"Insya Allah bantuan tersebut berupa kain atau baju layak pakai, dan beras, yang akan diserahkan dalam Minggu ini pada korban yang terkena musibah kebakaran di posko yang ada di Nagari Pagadih," tukas Zul Arfin.

Lebih lanjut dijelaskannya, kami tetap berupaya dan tetap membuka peluang baik kelompok dan masyarakat atau organisasi lainnya, yang bersedia memberikan bantuan kepada korban Nagari Pagadih melalui tim peduli siaga bencana di nagari Pasia Laweh.

"Insya Allah dalam waktu dekat akan terkumpul sejumlah beras uang pakaian dan bentuk lainnya," jelasnya.

Zul Arfin juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, dan kepada keluarga korban kami mendoakan semoga tabah menghadapi keadaan saat ini.

"Mudah-mudahan cepat pulih dan kita tetap berusaha dan berharap sangat semoga bantuan masyarakat tetap mengalir supaya percepatan rumah pembangunan kembali bagi korban kebakaran dapat teratasi dengan baik, begitu juga kepada Pemerintah tentunya kita berharap sentuhan itu dapat teratasi dengan baik," pungkasnya.(Linda).